

Restablecen el servicio eléctrico en Venezuela después de otro sabotaje



Caracas, 10 mar (RHC) El Sistema Eléctrico Nacional de Venezuela se restablece paulatinamente luego de un segundo sabotaje perpetrado en la tarde de este sábado.

Los directivos de la Corporación Eléctrica Nacional (Corpoelec) laboran tras un nuevo ataque electromagnético y cibernético perpetrado tras restablecerse el 70 por ciento de la generación de los 18 estados afectados el pasado 7 de marzo.

Al respecto, la alcaldesa de Caracas, Erika Farías, en programación especial de Venezolana de Televisión informó que en la capital ya 22 parroquias cuentan con el servicio, con altas y bajas en la distribución.

La directiva territorial reiteró que “el trabajo de recuperación del sistema eléctrico es progresivo, puede fluctuar pero el equipo de Copoelec está comprometido, y trabaja para normalizar la situación en todo el país”.

Farías aseguró que a medida que llega la electricidad en las diferentes áreas comienza el expendio de combustible en las gasolineras y se trabaja para al unísono comenzar a bombear agua.

En ese sentido, el presidente de la República, Nicolás Maduro, mediante la red social Twitter, destacó que el Sistema Eléctrico Nacional ha sido objeto de múltiples ataques cibernéticos que ocasionaron su caída y han impedido los intentos de reconexión nacional.

“Sin embargo, hacemos grandes esfuerzos para, en las próximas horas, restaurar el suministro de forma estable y definitiva”, escribió el mandatario en la plataforma digital.

Asimismo, Maduro orientó garantizar la distribución de los productos básicos a través de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP), el suministro del servicio de agua potable e insumos necesarios para el pueblo y los hospitales a nivel nacional.

Por su parte, el ministro de Interior, Justicia y Paz, Néstor Reverol, detalló que el Plan Especial de Vigilancia y Patrullaje está activo durante las 24 horas en todas las regiones, para evitar disturbios, principal objetivo de la derecha local y el gobierno de Estados Unidos quienes pretenden crear un caos interno para justificar una intervención militar.

El Sistema Venezolano de Transporte Público Metrobús activó rutas paralelas al recorrido de las líneas del Metro de Caracas, servicio suspendido tras el sabotaje eléctrico del 7 de marzo.

Las autoridades gubernamentales notificaron que mientras se restablece en su totalidad la electricidad de alta tensión, el personal operativo, técnicos, ingenieros de la entidad ejecutan los trabajos necesarios para reactivar el servicio de trenes en la ciudad, el cual mueve a diario alrededor de tres millones de usuarios.

Al respecto, la alcaldesa de Caracas, Erika Farías, notificó a la prensa que el sabotaje afectó considerablemente el sector del transporte, pues se perpetró alrededor de las 17:00 horas del pasado jueves cuando el pueblo trabajador se disponía a regresar a sus hogares.

Igualmente, aseguró que es una de las áreas prioritarias de conjunto con los hospitales donde se ha distribuido alimentos, agua, combustible y atención a los familiares de los pacientes, con énfasis en las maternidades y los centros asistenciales de infantes.

“Nuestra prioridad cuando ejecutaron este plan terrorista fue atender los hospitales y transporte, desarrollamos un plan para abastecerlos de combustible. No hubo novedades en Caracas en cuanto al funcionamiento de los entidades de la salud”, enfatizó Farías.

La agresión al Sistema Electroenergético Nacional es calificada por el Ejecutivo bolivariano como el más brutal al que haya sido sometido Venezuela en 200 años.

En ese sentido, el presidente de la República, Nicolás Maduro, realizó una cronología de los cinco ataques realizados en las últimas 72 horas, tanto físicos a estaciones de generación, como electromagnéticos a redes de transmisión, y cibernéticos al sistema de control automatizado de la hidroeléctrica El Guri.

El jefe de Estado afirmó que el 70 por ciento del servicio que se había logrado restablecer el viernes en la noche volvió a ser dañado el sábado al mediodía, y centró las responsabilidades en la estrategia de los sabotajes en el Gobierno de Estados Unidos y la derecha interna, en complicidad con lo que denominó “infiltrados en la empresa”.

Asimismo, destacó que en los próximos días denunciarán ante las instancias internacionales correspondientes tal agresión, reconocida y alabada por el vicepresidente estadounidense, Mike Pence y el senador Marco Rubio, a través de la red social Twitter.

El movimiento español de solidaridad con Venezuela condenó el sabotaje perpetrado el pasado jueves contra el sistema eléctrico del país sudamericano, que enmarcó en la política de animadversión del Gobierno de Estados Unidos.

En un comunicado, la Plataforma Bolivariana de Solidaridad con Venezuela de Madrid denunció “ante el mundo el criminal sabotaje contra el sistema eléctrico de la República Bolivariana de Venezuela”, que -precisó- ocasionó severos perjuicios y sufrimientos a su pueblo.

“Se trató de un ataque informático producido con herramientas de alta tecnología que buscó dañar de forma decisiva la prestación de ese servicio”, resaltó la nota de prensa.

Para la plataforma, que alude a mensajes difundidos en redes sociales, altos funcionarios estadounidenses, entre otros el secretario de Estado, Mike Pompeo, y el senador Marco Rubio, “prácticamente reivindicaron este acto de naturaleza terrorista” contra la población civil.

A su juicio, esta nueva agresión forma parte de las acciones planificadas por la administración de Donald Trump y “sus títeres políticos” en Venezuela, con el claro propósito de derrocar al gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro, aseguró.

La organización solidaria reconoció la labor eficaz de los trabajadores de la empresa eléctrica venezolana, que en cuestión de horas lograron la recuperación progresiva del servicio en todo el país y trabajan de manera ininterrumpida por la estabilización definitiva del servicio.

“Desde el Estado español, enviamos al pueblo de Venezuela nuestro reconocimiento por su conducta cívica y serena durante este nuevo acto criminal contra la paz del país”, agregó el comunicado.

Además, ratificó el respaldo y reconocimiento al ejecutivo de Maduro por lo que consideró su rápida acción de protección a la población civil, hospitales y centros de salud en general.

“Reiteramos nuestra solidaridad y afecto al valiente pueblo venezolano. El terrorismo no pasará. La democracia y la paz triunfarán en Venezuela”, concluyó el texto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185494-restablecen-el-servicio-electrico-en-venezuela-despues-de-otro-sabotaje>



Radio Habana Cuba